
Inter-AMAP Pointe de Caux 

Mercredi 6 juillet 2023   Hangar Zéro LH (17h30) 

 
12 personnes sont présentes pour 7 AMAP :  
> Amap Paniers and Caux, Serge Garrigou, Hélène Richards, René Carlier, Patricia Cordier 
> Amap le panier Cauchois, Jacky Lemonnier, Evelyne Robillard, 
> Amap’otagère, Catherine Benda 
> Amap’ortée Gonneville, Jacques Savoye et Dominique Pons  
> Amap Auguste Perret , Béatrice Arroqui 
> Amap les p'tits paniers, Florence Langlois, 
> Montiv'Amap, Jacques Barbarin. 
 
1/ Nouvelles des Amaps 
 
- Pas de contacts avec l'Amap Danton? Florence se charge de prendre contact 
- L'Amap la Singerie... cherche des volontaires pour être représentée dans nos réunions 
- Epouville et Rouelles peu d'échos, Pierrick livre  
- La halle aux poissons... 16 personnes pour le moment, cherche des personnes pour valider une 
association de fait. Pierre livre pour un test de 3 mois 
 
2/ Le réseau Haut Normand 
 
Rappel Nous sommes une émanation de ce réseau, nous en sommes simplement la partie agglo 
Havraise. Ne pas oublier de se présenter comme tel. 
La représentation de l'InterAmap de la Pointe de Caux a été bien accueillie. Serge et Evelyne ont 
participé au CA qui s'est tenu sur Le Havre. Nos réunions et notre dynamisme sont appréciés.  
Au Havre, un débat doit se tenir avec la CU, en prenant en compte que la convention d'objectifs 2021 
– 2026 a été signée. La réunion qui devait se tenir en juin a été reportée. Une réunion de l'InterAmap 
y sera consacrée, après les congés d'été. 
Marie Laure finalise une mise à niveau de la liste des Amap. 
 
 
3/ Les fêtes et rendez-vous  
 
Journée conviviale inter Amap du dimanche 14 mai 2023 a été un succès, le rallye s'est bien passé, il 
y a eu du monde sur l'ensemble des activités et les conférences ont été largement suivies et 
intéressantes. Une réussite !!! Le budget spécifique est bouclé.  
 
Le Forum des associations du Havre, le 10 septembre 2023. Prévoir une carte des Amaps de l'agglo 
en A3 pour le stand des Amap. Il faudra aussi organiser un tour de permanence (framadate). 
 
Fête du manger Bio aux 3 Pierres, le 30 septembre, là encore un stand des Amap se tiendra chez la 
productrice Stéphanie Martens. Là encore il faudra réaliser un planning des permanences sur 
Framadate. Jacques apportera son kit de stand. 
 
Fête : Grosmesnil dans tous ses états, en Mai 2024. Les inscriptions pour avoir un stand se feront en 
Novembre. A suivre. 
 
Prochaine fête des Amap pour 2024. Nous la prévoyons à Val soleil le 3 juin 2024. 
 
>>> Pour toutes ces manifestations, il faut que nous nous mettions d'accord sur les objectifs 
poursuivis, les messages à faire passer... faire connaître le fonctionnement des amap, recruter de 
nouveaux adhérents. 
 
 
 
 



 
4/ Opération "Légumes Solidaires" avec le Secours populaire 
 
L'opération a déjà bien démarré... Les Amap ont récolté des dons et les producteurs sont prêts. 
Les chèques déposés auprès d'Evelyne ont déjà atteint 3.500 €. Les Amap vont continuer, chacune à 
leur rythme (suite en septembre par exemple) mais avec un impératif : arrêter la collecte à la fin 
novembre et ne pas recevoir de chèques en décembre. Car il faut que ces chèques soient enregistrés 
avant de la fin de l'année pour pouvoir être pris en compte pour les reçus fiscaux. 
Les producteurs (4 pour le moment : Etienne, Clément, Pierre, et Stéphanie) sont désormais 
organisés pour s'entendre entre eux pour livrer le Secours Populaire en fonction de leurs surplus. 
 
Il nous faut mieux informer les bénéficiaires de la qualité des légumes, mettre des panneaux 
d'informations sur le lieu de distribution et les inviter à venir visiter les exploitations su possible. 
 
Nous allons aussi organiser des rencontres avec les bénévoles du Secours Populaire pour qu'eux aussi 
soient mieux informés, en octobre ou novembre. Hélène va travailler sur les infos à transmettre (à 
prévoir les mardi après-midi, jeudi matin ou après-midi...). 
 
La Mission Locale souhaite aussi prévoir des chantiers de jeunes avec les producteurs... à voir... 
 
Il nous faut aussi faire des retours et remerciements réguliers auprès des amapiennes et amapiens.  
 
5/ Les deux appels à projet. 
 
Nous n'avons pas souhaité répondre seuls aux deux appels à projet destinés à permettre à des 
personnes en difficulté de mieux manger local et bio. 
 
Nous nous sommes en revanche investis avec le Hangar Zéro (conserverie par les habitants) et 
Graines en mains (chambre froide pour le Secours Populaire) qui ont répondu à cet appel à projet 
pour 2 ans.  
Le deuxième AAP pourraient en cas de succès venir renforcer  notre opération « Légumes 
solidaires », lui donner une envergure plus importante. 
 
Dans les deux appels à projets notre positionnement et notre participation reposent sur  la relation 
avec nos producteurs et le lien avec le Secours Populaire. Les CCAS et Epiboujou seront également 
concernés. 
 
6/ Le Hangar Zéro 
 
Nous décidons de prendre des parts sociales de la SCIC Hangar 0 u nom du réseau HN s’il accepte.    
12 parts à 10€, pour trois ans, que nous proposerons de financer à hauteur de 60€ part le réseau HN 
et 60€ par nous-mêmes.  
Pour pourrons continuer à tenir nos réunions au Hangar Zéro, et participer à leur vie associative. 
Nous optons pour les parts sociales, nous en réglons 40€ pour 4 parts ce soir et complèterons par la 
suite. 
 
Prochaine réunion le 27 Mercredi septembre à 18h au Val-Soleil (à confirmer par Jacky)  
 
 


